



Buscan asfixiar a INE, recrimina la oposición

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Legisladores de las bancadas de oposición acusaron ayer a la mayoría en la Cámara de Diputados de querer debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE) a través de una asfixia presupuestal.

En la discusión de un dictamen de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública que ratifica el recorte del organismo a su presupuesto de 2022, advirtieron que el documento no cumple con la sentencia de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia, que en junio pasado les ordenó restituir el recorte de 4 mil 913 millones de pesos al árbitro electoral o justificar adecuadamente la reducción.

Ignacio Loyola, del PAN, advirtió que el objetivo de la mayoría no son los más de 4 mil 900 millones de pesos que le quitaron al INE, ya que esa cantidad no significa nada ante un presupuesto de cerca de 8 billones de pesos.

El objetivo, dijo, es destruir al organismo.

“Sigue estando en la mira el INE y van a hacer sus propias encuestas y sus propios planteamientos, y ya lo dijo Adán Augusto López: ‘la vamos a hacer nosotros (la con-

sulta sobre las Fuerzas Armadas), por nuestra cuenta, y vamos a utilizar la CURP’. Más claro ni el agua, al INE ya no lo vamos a ocupar”, indicó.

La vicecoordinadora de Movimiento Ciudadano, Mirza Flores, advirtió que el dictamen de la Comisión de Presupuesto no cumple con lo que mandató la Corte, pues no funda ni motiva el recorte al árbitro electoral.

Argumentó que el dictamen se dedica a explicar las atribuciones que tiene la Cámara de Diputados para aprobar el Presupuesto y modificar las solicitudes de recursos de los órganos autónomos; no obstante, dijo, ese no es el punto de la sentencia.

El priista Miguel Sámano recordó que, de acuerdo con la sentencia de los ministros, el recorte de más de 26 por ciento al presupuesto solicitado por el INE para 2022 no sólo compromete sus funciones, sino que podría traducirse en una violación a los derechos fundamentales de carácter político-electoral de los ciudadanos.

Elizabeth Pérez, vicecoordinadora del PRD, dijo que Morena quiere obligar al INE a hacer ajustes presupuestales bajo el argumento de la austeridad republicana, pero sin argumentos técnicos.



Victor Zubieta

Los diputados discutieron un dictamen de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública que hoy será votado.